



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Larissa Isis del c. Trejo argueta

Nombre del tema: trabajo social en el ámbito empresarial, proceso histórico, definiciones y tendencia.

Nombre de la Materia: trabajo social en las organizaciones

Nombre del profesor: Lic. Alejandra torres López

Nombre de la Licenciatura: trabajo social y gestión comunitaria

Cuatrimestre: 8 cuatrimestre.

Pichucalco Chiapas a, 13 de marzo del 2023.

En este ensayo podemos abordar sobre la importancia de unificar las referencias teóricas sobre el trabajo social en el ámbito empresarial mencionando a la SILASTS de la fundación universitaria Monserrat. Las definiciones en el ámbito empresarial. Definición de la FITS los objetivos y metodología. Todos estos puntos mencionados profesionalmente permite apoyar a las personas en la prosecución de sus objetivos del desarrollo social en las organizaciones. Ya que los trabajadores sociales se ocupan a garantizar que las organizaciones proporcione las condiciones para que el trabajador alcance sus metas, se sientan satisfechos de sus trabajos y motivados por pertenecer en la empresa ya que el trabajador social tiene todas las posibilidades para trabajar en empresas ocupando puestos jerárquicos, ya que cuenta con todas las herramientas necesarias que la empresa requiere para su desarrollo y crecimiento.

Trabajo social y empresa

Trabajo social empresarial se puede definir como la actividad organizada que pretende ayudar a la adaptación recíproca de los trabajadores y su empresa. Así como en otros ámbitos la figura del trabajador social se ha consolidado y ha establecido un ámbito propio de intervención, en el marco de la empresa no ha sido así. Una visión crítica desde la profesión hacia el papel de las empresas en el entramado social y el enfoque excesivamente asistencial de las actuaciones desarrolladas provocaron la pérdida de identidad profesional dentro de estas estructuras. El desarrollo de un sistema social de carácter público y la transformación producida en el seno de las empresas redundaron en la desvirtuación del papel del trabajador social en este ámbito de intervención. Es importante mencionar algunos puntos o opciones donde el trabajador social puede contribuir en una empresa; trabajo social en empresa de prestación de servicios sociales y socioeducativos, trabajo social en consultoría y servicios sociales, y el gabinete de trabajo social estos son algunos emprendimientos del trabajo social. Dentro de lo mencionado se encuentra la aproximación al trabajo social de empresa desde la definición de la fits para los trabajadores sociales, asociarse significa compartir conocimientos e ideas y crear y establecer soluciones de forma colaborativa y coherente está presente en la visión y los principios éticos de fits que la profesión del trabajo social cumpla con sus obligaciones de trabajar estratégicamente con otros socios, los miembros de la fits ya trabajan en conjunto con agencias de la ONU. La participación del trabajador social en la empresa enriquece el ejercicio de esta, aportando su visión social y de cambio al equipo múltiple, ayudando a

conseguir una visión más cercana y horizontal, aportando solidez en la toma de decisiones y resultados una empresa. Ya que un trabajador social está capacitado para encontrar el bienestar social, diseñar e implementar programa y proyecto en función del bienestar y desarrollo de los individuos.

Al definir objetivos empresariales claros es mas facil cumplir con la declaracion de mision y vision de la empresa a largo plazo. Estas metas pueden variar, desde objetivos financieros hasta otros mas especificos de la organización empresarial. Se entiendo de esta manera la gestion empresarial, nos encontramos con la circunstancia de que la profesion de trabajo social puede tener mucho que decir y hacer. En este sentido el trabajo social tiene la oportunidad de reencontrarse con el ambito de la empresa. La acción profesional del trabajador social en la gestión del talento humano, Competencias laborales del trabajador social en la gestión del talento humano y Competencias laborales del trabajador social en el área de salud ocupacional. El artículo pretende ser un referente para la comprensión histórica del Trabajo Social en el ámbito empresarial. En si los objetivos de una empresa son el conjunto de pasos que se ponen en marcha para que le negocio logre desarrollarse en un determinado periodo estos están íntimamente relacionados con la misión y visión de la empresa. tres categorías meta análisis de la investigación desde la silats; proceso histórico del trabajo social en el ámbito empresarial, definiciones del trabajo social en el ámbito empresarial y tendencias en el trabajo social en el ámbito empresarial.

Puedo concluir que las empresas y organizaciones se configura como un campo de acción específico en el trabajo social bajo los principios de la profesión y adaptando al entorno productivo las técnicas y métodos de la misma de esta manera los trabajadores sociales de empresa son agentes de cambio, que buscan en la actividad productiva un balance entre beneficios económicos y sociales, mediante acciones de asistencia prevención y desarrollo.

Bibliografía

https://www.researchgate.net/publication/319207053_Trabajo_Social_en_el_ambito_empresarial_proceso_historico_definiciones_y

[El trabajo social en la empresa privada: claves e importancia | UNIR](#)